

# Vertonte Liebeserklärung an die Fördestadt

Die Band SevenT's hat mit „Ich steh auf Kiel“ eine lokale Hymne komponiert

Von Dieter Hanisch

**Kiel** – Lotto King Karl hat es mit *Hamburg, meine Perle* vorgemacht, jetzt legt die Kieler Band SevenT's nach: Das Quintett hat der Fördestadt eine 4:23 Minuten lange Liebeserklärung gewidmet, die das Zeug zum Ohrwurm hat. *Ich steh auf Kiel* heißt das neue Lied.

Seit 1997 gibt es die Rockoldie-Band, die sich im ersten Jahr allerdings noch „Alzheimers“ nannte. Von AC/DC bis ZZ Top reicht ihr Repertoire, doch zwei CDs mit Eigenkom-

positionen – erschienen 1999 und 2005 – unterstreichen, dass ein größeres Potenzial in den Musikern steckt. Und jetzt könnte ihnen plötzlich mit ihrer Hymne auf Kiel ein kleiner Coup gelingen.

Booker Jim (Sänger, Gitarrist und Komponist) und Schlagzeuger Wulla Schulz kam im vergangenen Jahr die Idee zu dem Kiel-Lied. „Es war auf einer längeren Fahrt zu irgendeinem Gig“, erinnert sich Booker Jim. Vom Falckensteiner Strand, dem Olympiazentrum Schilksee, dem Schrevenpark, der Universität, HDW, den Kreuzfahrtschiffen, Tatort-Kommissar Borowski, der Kieler Woche, den erfolgreichen THW-Handballern, den Baltic Hurricanes-Footballspie-

lern und von den Fußballern der KSV Holstein handelt das textliche Potpourri, garniert mit einer einfühlsamen Melodie und einem einfachen Refrain.

Zu dem musikalischen Streifzug durch die Fördestadt gibt es auch noch ein passendes Musik-Video für den PC – ebenfalls auf dem Silberling zu finden. Passend zu der Gute-Laune-Musik ist es ein witziger Film-Clip. Nach aufwendigem Dreh hat allein der Videoschnitt dem Gitarristen Bernd Pahlke sechs Wochen Freizeit gekostet. Überhaupt gilt: Das ganze Projekt ist ein Low-budget-Do-it-yourself-Produkt, denn um alles hat die Band sich selbst gekümmert. Letzter Akt ist der Aufbau eines Ver-

kaufsnetzes. Beim Verteilen der CD im Stadtgebiet helfen alle mit, das heißt neben Booker Jim, Bernd Pahlke, Wulla Schulz auch Background-Sängerin Anke Tiemann sowie Bassist Paul Clausen. Bei solch charmanter Werbung für die Stadt stieg auch die Kieler Tourist-Info mit ins Boot, als sie gebeten wurde, die CD mit in ihr Sortiment aufzunehmen. Exemplare gibt es in Kiel auch im Buchhandel, in der Forstbauschule oder bei „Medi Max“ im Sophienhof.

Im Übrigen gibt es jetzt kein Zurück mehr: Jetzt muss das Lied auch unters Volk! Premiere ist am heutigen Sonnabend, wenn die Baltic Hurricanes im Holstein-Stadion gegen die Schwäbisch Hall



Die Band SevenT's präsentiert ihren Kiel-Song erstmals heute im Holstein-Stadion beim Spiel der Baltic Hurricanes gegen die Schwäbisch Hall Unicorns. Foto hfr

Unicorns zur Saisonöffnung antreten. Unter anderem sorgen dann SevenT's für die Musik. Die offizielle Release-Party der CD steigt am Donnerstag, 15. Mai, in der Forstbauschule, während der Kieler Woche tritt die Band am 27. Juni auf der Bahnhofsbühne auf.

Die Musiker wollen sich nun aber nicht etwa ent-

spannt zurücklehnen, denn neben *Ich steh auf Kiel*, dem folkigen *Dreaming Of The Middle Age* und dem mit einem soft Reggae-Sound unterlegten *Secret Island*, ebenfalls auf der aktuellen CD zu hören, ist für den Herbst ein komplettes neues SevenT's-Album geplant.

Mehr Infos unter [www.sevnts.de](http://www.sevnts.de)